

ABSTRAK

Syahrani Putri (2018041118)

KEGIATAN REPORTER MEDIA ONLINE TEMPO.CO KANAL EKONOMI DAN BISNIS

Dalam melakukan pelaksanaan Kerja Profesi (KP) di Tempo Inti Media, praktikan bekerja di portal berita daringnya yaitu Tempo.co bagian wartawan pada kanal ekonomi dan bisnis. Tempo Inti Media mempunyai produk Majalah Tempo, Tempo English Magazine, Koran Tempo, dan portal berita daring Tempo.co. Meskipun di tengah pandemi covid-19, Tempo masih menjalankan fungsi dan perannya di bidang jurnalistik dengan menjalankan reportasenya. Selama melaksanakan Kerja Profesi (KP) di Tempo.co, praktikan dapat secara langsung melakukan tugas seorang wartawan yaitu memproduksi berita meliputi kegiatan peliputan dan menulis naskah berita. Dalam memproduksi berita, hal yang dilakukan adalah menemukan peristiwa atau kejadian untuk dijadikan berita, pencarian sumber berita, melakukan peliputan dengan observasi hingga wawancara, dan menulis hasil liputan tersebut menjadi sebuah berita. Pada peliputan tersebut menghadiri konferensi pers, media briefing, hingga melakukan wawancara dengan narasumber baik bertatap muka atau via telepon. Tujuan peliputan guna mengumpulkan data sebagai pendukung materi berita dan menghindari asumsi pribadi. Kemudian, setelah melakukan peliputan adalah melaporkan informasi atau kejadian tersebut dengan berbentuk berita. Tugas praktikan hanya sampai mengirim berita sehingga tidak berhak untuk mengedit sebelum berita tayang, melainkan editor atau redaktur yang memiliki kekuasaan tersebut. Selama belajar kurang lebih tiga bulan di Tempo.co, praktikan berhasil mempelajari kegiatan peliputan meliputi perencanaan hingga turun ke lapangan untuk mengumpulkan data dan fakta. Serta, praktikan mengetahui penulisan berita yang benar, berkualitas, dan menarik di Tempo.co karena setiap media memiliki standar penulisan masing-masing. Kemudian, pada Kerja Profesi ini, praktikan berkesempatan menerapkan ilmu yang telah dipelajari selama berkuliah di Universitas Pembangunan Jaya khususnya dalam mata kuliah Jurnalisme Online.

Kata kunci: Tempo.co, reporter, peliputan, observasi, wawancara, menulis berita